

Cómo quitar manchas de vino

23 oct 2023

¿Quién no se ha enfrentado alguna vez a un manchurrón de vino en plena cena? Si tu o alguno de tus invitados es el próximo, aprópiate de alguno de estos trucos caseros con ingredientes que ya tienes en casa para eliminarla.

5 Remedios caseros para quitar manchas de vino tinto

Lo primero que hay que tener en cuenta a la hora de quitar una mancha de vino tinto es que cuanto antes nos pongamos manos a la obra, mejor. En este caso, la rapidez puede ser el mejor aliado para eliminar la mancha por completo.

Lo segundo es quitarse la idea instintiva de ir corriendo al baño y frotar con agua, ya que es un claro ejemplo de que el remedio puede ser peor que la enfermedad, porque lo único que se consigue así es extender la mancha por toda la prenda.

Para abordar el desastre de la mancha de vino tinto de manera adecuada, te dejamos estos 5 remedios caseros que funcionan siempre.

1. Con vino blanco

Aunque pueda parecer mentira utilizar un vino para eliminar una mancha de otro, es verdad. La razón radica en que el vino blanco presenta un pH más bajo que el vino tinto, lo cual, junto con el alcohol que tiene, logra neutralizarla, eliminando el pigmento de la mancha de vino tinto.

En primer lugar, puedes absorber el exceso de líquido de la mancha mediante una toalla de papel, verter vino blanco sobre un paño limpio y dar pequeños golpecitos en la mancha hasta dejarla totalmente impregnada, sin frotar para evitar que la mancha se esparza. Sólo necesitarás esperar unos minutos dejando que el vino actúe y ya podrás meter la prenda en la lavadora con normalidad. Aunque el éxito de este método varía según la gravedad, es el primer remedio casero más efectivo.

2. Con bicarbonato

El bicarbonato es muy efectivo a la hora de eliminar las manchas gracias al poder de adsorción del sodio, es decir, el bicarbonato en contacto con la superficie es capaz de adherirse a las partículas de la mancha, lo que facilita su eliminación.



Los pasos son similares a los del vino blanco, primero puedes absorber el exceso de líquido y luego espolvorear bicarbonato hasta cubrir la mancha de vino tinto, o bien hacer una pequeña mezcla de bicarbonato con agua y aplicar esa pasta encima de la mancha y dejar actuar.

3. Con leche

La leche puede eliminar manchas de boli y de vino tinto, porque la mancha poco a poco se va diluyendo al entrar en contacto con la leche.

Lo mejor es sumergir la prenda entera en leche hasta que veas que la mancha ha desaparecido o casi, mínimo serán unos 30 minutos, una vez pasado ese tiempo puedes frotar suavemente, lavadora y listo. En caso de no poder remojar la prenda en un recipiente con leche, puedes verter leche directamente en la mancha. ¡Este remedio casero también puede funcionar si la mancha está seca!

4. Con vinagre

El vinagre se puede utilizar para eliminar las manchas de vino al momento o una vez secas. En realidad, el vinagre no sólo es un aliado poderoso contra las manchas, sino que es un multiuso en las casas.

En el caso de las prendas u otra superficie de tela, tendrás que mezclar a partes iguales agua tibia con vinagre y cubrir completamente la mancha de vino con esa mezcla mediante la ayuda de una esponja o paño limpio. En unos 10 minutos, la acidez del vinagre ayudará a descomponer los pigmentos del vino y podrás lavar la prenda como de costumbre.

5. Con agua oxigenada

El agua oxigenada es un ingrediente fácil de encontrar en casa y, como todos los anteriores, también es muy útil para eliminar las manchas de vino.

El proceso siempre es exactamente el mismo, sólo que en el caso del agua oxigenada sigue un proceso químico para eliminar las manchas. Primero, actúa como agente oxidante, transformando la mancha en compuestos más simples, a la vez, la liberación de burbujas de oxígeno que va desprendiendo el agua oxigenada sobre la mancha facilita su eliminación.

¡Estos son los 5 remedios caseros más populares, así que ya puedes enfrentarte a la limpieza de tus prendas!



EL 11 PERFECTO DE LA BODEGA CATALANA EN CAPRABO [

</shared/.content/blog-frescos/de-nuestra-tierra/caparticulo-00032.xml>]

Desde Caprabo seleccionamos los 11 vinos y cavas de la bodega catalana perfectos para ti.

